

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 5 de Julio de 2016.

## **Irun anuncia varias operaciones para construir 180 VPO de alquiler en 3 años**

### **- EN BREVE SE EMPEZARÁ LA OBRA DE 41 APARTAMENTOS PARA JÓVENES EN LA CALLE ALBERTO LARZABAL**

- IRUN

5 julio 2016 16:47

El Ayuntamiento de Irun ha anunciado este jueves que "en breve" empezará la construcción de 41 apartamentos para jóvenes en la calle Alberto Larzabal y que ésta marcará el inicio de otras operaciones que prevé desarrollar con el Gobierno Vasco para un total de 180 VPOs de alquiler en los próximos tres años. Lo ha anunciado el alcalde de esta localidad guipuzcoana, José Antonio Santano, y el delegado de Urbanismo, Xabier Iridoy, tras la reunión que mantuvieron ayer con la viceconsejera de Vivienda del ejecutivo de Lakua, Covadonga Solaguren, y el director de Visesa, Marcos Muro.

Según informa el consistorio irunés en un comunicado, después de varios años parado, el proyecto Alberto Larzabal, que se ubica en una parcela de la calle del mismo nombre, en el barrio de ELitxu, fue objeto de un convenio con el Gobierno Vasco en 2011 que, tras más de cuatro años "parado", vuelve a "estar operativo".

El ejecutivo autonómico "ha asumido su compromiso para activar la construcción de esta parcela de apartamentos dotacionales para jóvenes", ha afirmado Iridoy, quien ha agregado que "eso quiere decir que en breve veremos que empieza la construcción" de esos alojamientos.

Ha asegurado que también han logrado "un principio de acuerdo" para "arrancar" con la operación en suelo municipal del barrio de Oianurre de entre 25 y 30 apartamentos también dedicados a alquiler para jóvenes, operación que "podría ponerse en marcha en las próximas semanas con el encargo de la redacción del proyecto por parte de Irunvi".

## **Irun anuncia varias operaciones para construir 180 VPO de alquiler en 3 años**

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko uztaila(r)en 06-(e)an 09:26etan -

---

El Ayuntamiento de la localidad fronteriza espera asimismo activar, en colaboración con el Gobierno Vasco operaciones con el mismo fin en otros dos ámbitos del municipio: en la calle Laztaola Postaetxea, en Behobia, y otra en varias parcelas de la calle Alarde, con 66 y 42 VPOs, respectivamente.